



¡El próximo día 30 salimos de nuevo a la calle contra los ERES salvajes en el sector financiero!

- Los banqueros, esos que han recibido miles de millones, pretenden seguir haciendo caja despidiendo a miles de trabajadores y trabajadoras, que no han sido responsables de la debacle financiera de este país
- Más de 60.000 millones de ayudas a la Banca y 12.000 empleos en juego en el sector de entidades nacionalizadas.
- ERES salvajes planteados en Bankia, Banco Valencia (integrada en Caixabank) y NCG. Y la amenaza de plantearlos en BMN y Ceiss.
- Hoy son los trabajadores de estas entidades los que viven en la incertidumbre por sus empleos, sus sueldos y sus condiciones laborales, ¿quiénes serán los siguientes?

Porque estos ERES salvajes pueden tener especial impacto en Andalucía.

Porque tú eres uno de los que los gestores han elegido como paganos de su crisis.

Por eso, hacemos un llamamiento a todos los trabajadores/as del sector financiero para que acudan el próximo día 30 de Enero a las manifestaciones convocadas en:

Localidad	Lugar concentración	Hora
Granada	Pza. Fuente de las Batallas (frente a Bankia)	De 18 a 19 h
Málaga	Pza. de la Constitución	De 18 a 19 h
Sevilla	Frente a Banco de España	De 19 a 20 h

¡NO a una política que condena a las personas, no soluciona los problemas de la sociedad y sólo enriquece a los banqueros!



¡No a los ERES salvajes en el sector financiero!